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Anfrage 
 
der Abgeordneten Robert Elmecker und Genosslnnen  
an die Frau Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten Elisabeth Gehrer 
betreffend Errichtung eines Bundesgymnasiums in Gallneukirchen. 
 
 
Dem Erstunterzeichner wurde bekannt, daß aufgrund von öffentlichen Äußerungen durch 
den Präsidenten des OÖ LSR die Gemeinde Gallneukirchen bereits Grundumwidmungen 
für den Neubau eines Bundesgymnasiums ins Auge gefaßt hat bzw. durchfuhrt.  Nunmehr 
hört man seitens des Bundes, daß aus budgetären Gründen dieses Vorhaben zurückgestellt 
sein soll. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau 
Bundesminister folgende 
 
 

Anfragen 
 
1. 
Wie konkret sind die Planungen, in Gallneukirchen, Bezirk UrfahrUmgebung, ein 
Bundesgymnasium zu errichten? 
 
2. 
Wann ist mit der Umsetzung dieses Vorhabens zu rechnen und in welchen Etappen? 
 
3. 
Wie schaut der aktuelle Stand des Bundesschulbauentwicklungsplanes für OÖ aus? 
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